

Hualpén, 31 de enero de 2005

COMUNICADO DE PRENSA

Convenio de colaboración

Niños de Hualpén en Laguna Chica

- El viernes 28 de enero se firmó un Convenio de Colaboración entre los alcaldes de las comunas de San Pedro de La Paz y Hualpén, Jaime Soto Figueroa y Marcelo Rivera Arancibia, respectivamente. El convenio hace causa sobre el uso gratuito del Balneario Municipal, Laguna Chica, de San Pedro de La Paz.

En dependencias de la alcaldía de Hualpén, el viernes 28 de enero se firmó un Convenio de Colaboración entre Jaime Soto Figueroa, alcalde de San Pedro de la Paz y Marcelo Rivera Arancibia, alcalde de Hualpén.

Este convenio hace alusión a que los niños de escasos recursos de la naciente comuna puedan asistir gratuitamente durante el mes de febrero al Balneario Municipal de Laguna Chica de San Pedro De la Paz.

En la ocasión el alcalde visitante, señaló que “la amistad franca y solidaria que hemos tenido con Marcelo se transmita a los habitantes de las respectivas comunas que nosotros representamos. Y por cierto tratando de buscar las mejores alternativas para los sectores de más bajos recursos”.

Así mismo dijo que “si tenemos las instalaciones de primer nivel como es nuestro Balneario Municipal, quisimos que los niños de Hualpén puedan tener la posibilidad de asistir al Balneario y disfrutar de unas vacaciones que muchas veces no se puede por recursos”.



A su vez, el alcalde de Hualpén manifestó que, “es importante que en esta temporada estival los niños puedan pasarlo bien en el balneario y aprovechar al máximo la laguna”. Además indicó que está contento con esta iniciativa, que es la primera de muchas otras que podemos tener con los vecinos de San Pedro.

Más informaciones.

Equipo de Comunicaciones
Ilustre Municipalidad de Hualpén.
Fono Móvil : 08-2290131
Fono Fax : 041-425501
E-mail : ejara@hualpenciudad.cl